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辰巳屋さんありがとう さようなら夜間例会

●ヴォ ティ テュ ハー さん

●社会奉仕委員会

　内池 浩 委員長から

　福島ユナイテッドFC  　
　代表取締役社長

　鈴木勇人 様へ

米 山 奨 学 金 6 月 分 　 給 付

福 島 ユ ナ イ テ ッ ド 基 金 　 小 銭 B O X 贈 呈例 会 次 第

開会点鐘 浦部 博 会長

ロータリーソング
「福島ロータリークラブの歌」
　ソングリーダー 安藤健次郎 会員

福島ユナイテッド基金　小銭BOX贈呈
社会奉仕委員会　内池 浩 委員長から

福島ユナイテッドFC  代表取締役社長
鈴木勇人 様へ

退会あいさつ
 NTT福島支店支店長　山口圭介 会員

米山奨学金6月分　給付
 ヴォ ティ テュ ハー さん

会長スピーチ 浦部 博 会長

幹事スピーチ 増子 勉 幹事

幹事報告 増子 勉 幹事

■プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当 箱岩 偉 小委員長

■本日のプログラム
閉会点鐘 浦部 博 会長

バッジ引き継ぎ
浦部 博 会長 → 右近八郎 会長エレクト
増子 勉 幹事 → 菅沼 裕 幹事エレクト

●山口圭介 会員

NTT東日本相互接続推進
部担当部長として本社へご
栄転されます。

退 会 あ い さ つ

例会変更のお知らせ
■次週の例会変更はございません
その他のお知らせ
■次週7/4（木）の例会より、例会場はクーラクー リ

アンテ（旧サンパレス）4F「リエーヴル」になります。
■各委員長の方々には、年次報告書、年次計画書原稿

依頼のご案内を出しております。
早めのご提出をお願いします。

福島学院大学ローターアクトクラブ　優良ローターアクター　表彰式

　6/26（水）福島学院大学福島駅前キャンパスにて令和

元年度、福島学院大学ローターアクトクラブの優良ロー

ターアクター表彰式が行われました。
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　浦部会長は素晴らしい方で、非常にきめ細やかな会運営を
なさったと思います。副幹事の高倉裕行会員、佐藤朋幸会員、
山口圭介会員に支えられてきました。また、事務局の大関さ
ん、小澤さんにも大変お世話になりました。

　思い起こせば、入会して 15 年になります。ロータリーに
入りなさいとおっしゃったのは、三宅新聞店の三宅会長です。
ただどうもロータリーに関して、奉仕団体であることは知っ
ていましたが、私自身どのようなものか、いいのだろうか、
という感じでした。

　他クラブからの誘いはありましたが、入るとしたら福島
ロータリーなんだと言いましたら、格式の高いクラブなので
増子さんは割とわがままだから、すぐやめてしまうのではと
言われました。
　入会してすぐ会報をやらせていただいたことや、地区大会
や様々な集まりになるべく参加するようにしてましたら、非
常にいいクラブに入ったと実感するようになりました。
　そして素晴らしい方々ばかりで、すぐこのクラブを好きに
なりました。この間、皆様から多くのものをいただいてきた
と感じています。
　また、会員の皆様の人間性も含めて、事をなすことのポテ
ンシャルが高い方々ばかりで、大変お世話になりました。
　どうもありがとうございました。
　よりよき 1 年を過ごさせていただきました。

　皆さんこんばんは。いよいよ今年度の最終例会となりまし
た。そして、福島ロータリークラブが、長年お世話になった辰
巳屋さんとも、最後のお別れの「ありがとう さよなら夜間例
会」ということになりました。

　振り返りますと、辰巳屋での例会は34年間という、福島
ロータリークラブにとっても、まさに黄金期ともいえる一時
代になります。
　当時の、故田中PG、そして阿久津PGという、すぐれた指導
者を中心にして、歴代の会長さんたちが、それぞれの個性で辰
巳屋さんをホームベースとした、さまざまな事業・ドラマを
展開してきました。皆さんの胸の内にも、さまざまな思い出が
交錯していると思いますが、ここで改めて、辰巳屋さん「あり
がとう」と、哀惜の気持ちを込めて「さようなら」を告げたい
と思います。

　さて、わたくしも、福島ロータリークラブ会長を、ようやく
卒業させていただく事になりました。この一年、支えていた
だいた会員のみなさま、役員理事のみなさん、そして増子勉
幹事・副幹事の山口圭介さん、佐藤朋幸さん、高倉裕行さん、
SAAの皆さん、事務局の小澤さん、大関さん本当にお世話にな
りました。心から感謝をしております。

　夜間例会なので、会長スピーチは少し短めにと思い、先週に
「前半」の各委員会の活動をお話ししました。会報もご覧くだ
さい。つづいて今日は「後半」を少しお話ししたいと思います。

　会長になりますと、まず驚くのが、例会のほかに、地区・分
区・他あらゆる会議・行事に出席要請がまいります。予想の3
倍ぐらい忙しくなりました。また会議には、それぞれに応分の
勉強が必要で、ロータリーについて改めて、自分の知識が乏し
いことを、反省することが多々ありました。
　又そうしたなかで、沢山の素晴らしい資質の方々にお会い
することができました。各種の研修会や大会で、みなさんが
ロータリーの精神や行動について、強い思いをもってお話を
されますが、その度に「なんと優れた人たちだろう」 と感嘆し
ました。

　そしてやはり、そうしたロータリーの精神・理念について
は、阿久津PGが群を抜いて素晴らしい方だということが分か
ります。私の、ロータリーに関わる理解や精神は、阿久津ガバ

ナー年度に副幹事としてGに同行し、その折々に薫陶をうけ
たり、また地区内クラブでの、ガバナースピーチを聞きながら
身についてきたものと思っております。
　そのときのRI会長は、タイ・バンコクの、ビチャイ・ラタ
クル氏でしたが、RIテーマが「慈愛の種を撒きましょう」でし
た。いまだに忘れていません。なんと分かりやすい、優しさに
満ちた、東洋的な言葉だろうと思いました。「～しよう」という 
西洋的なテーマではありませんね。

　ここで、阿久津PGのお話を引用させていただきますが、「こ
のテーマは、わたしたちの心の奥底にロータリーの原点を蘇
らせ、深い共感を呼び起こします」と、先生は語りかけました。
そして「ロータリークラブは、奉仕を志す人の集まりで、単な
る慈善団体ではない」「われわれは、地域の職業分類を代表す
るロータリアンであって、それだけの責務がある」と、つづけ
られました。また、「クラブの自主性が肝要であり、クラブの
充実こそが重要な原点である」「ロータリークラブは、地域に
密着した存在であって、クラブも一つ一つ違っていて当然で、
横並びの必要はない」と指導されました。

　この阿久津PGのお話が、次年度、右近会長の「福島ロータ
リープライド」の真意につながるのではないかと思っており
ます。

　さて、会長になって、もうひとつ分かったことがあります。
それは、「福島ロータリークラブ」は県北の親クラブとして、
あらゆる場面で、親クラブとしての「矜持」をもって行動しな
ければならないということでした、これが、古俣G補佐が云う

「歴史と伝統」の言葉の意味で、数々の先輩達が築き上げてき
た、英知と実績の重さであると理解できました。
　福島ロータリークラブは、何をやらせてもみなさんの能力
が格段に高い、素晴らしいクラブであります。次年度からは会
長もクラブの風土も、順次若返っていきます。今後も他クラブ
の目標となるクラブとして、進化を続けていただきたいと思っ
ております。

　蛇足ですが、会長の特権として、ライオンズクラブ・ソロプ
チミスト・青年会議所・消防団・市役所などの行事からも、
さまざまなご招待がありました。初めての経験も多くて、これ
は大変トクをした一面です。

　以上、「会長の体験」というお話をさせていただきました。
この一年間、本当に拙い会長でありましたが、みなさんに心か
ら感謝して、会長を卒業させていただきます。
　そして、わたくしからのお勧めです。「ぜひ一度、会長をやっ
てみましょう」。

会長スピーチ　「一年を振り返って」

幹事スピーチ　「一年を振り返って」

浦部 博 会長

増子 勉 幹事
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辰巳屋さんありがとう さようなら夜間例会／懇親会

司会　親睦ロータリー家族小委員会 菅野　晋 会員

■開会

■辰巳屋さんへ記念品贈呈

■乾杯　 県北第一分区　古俣 猛 ガバナー補佐

■懇親　「手に手つないで」

■閉会のことば　　 右近八郎 会長エレクト

司会の菅野 晋 会員 辰巳屋さんへ記念品贈呈

森岡直前会長に花束贈呈

古俣G補佐の乾杯発声 山口圭介会員を囲んで

閉会のことばを述べる
右近会長エレクト
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私のひとこと
　最近、会社の朝礼で私が言う
ことは、「熱中症」には各自注意
しこまめに水分をとること。今
年も、連呼の日々が続くと思います。
猛暑にならないと良いですが？
　私は、数年前「熱中症」になりました。ちょうど今頃で、
湿度が高い曇りの日で、朝から汗が噴出すようでした。ひ
と汗かけば、体が楽になると水分を取りませんでした。充
分な休憩と水分を取り、いざ仕事を再開しようと、体を動
かすと手足の筋肉が攣りましたが、運動不足かなと軽い気
持ちで無理やり仕事をしました。　

　しかし、昼には体調が悪くなり、食欲はなく、手足の攣
りはひどくなりました。幸いにも、2時間ぐらいエアコン
をかけた車の中で、着替えをして、両わきを冷やし休んだ
ら楽になりましたが、午後は休み、病院に行くと「熱中症
です」と一言！御指導をいただきました。注意・監督する
立場の人が？でした。〇〇〇先生御世話になりました！
　自分の戒めとして、「こまめに水分をとること。休憩を
とること」と耳にタコができるほど、朝礼で話し「熱中症」
に対して、一人ひとりが自覚し注意してもらえればと、う
るさい社長でいたいと思います。　
　これから益々暑くなりますので、私みたいにならない様
に注意して下さい。

浦部 博 会長
　この一年、多くの人に支えられて会長を努めることができ
ました。心から感謝いたします。
　右近会長のもと、新年度が益々輝かしい年度になりますよ
うに！
森岡 幸江 会員
　長年にわたり歴史と伝統のある貴クラブの例会場としてご
利用頂き、誠に有難うございました。心より感謝申し上げま
す。貴クラブの益々のご繁栄をお祈り申し上げます。

（ホテル辰巳屋 代表取締役 佐久間眞一 スタッフ一同）
（㈱辰巳屋 代表取締役 森岡幸江）
増子 勉 幹事
　１年間大変お世話になりました。
菅野 晋 会員
　先日の母親の葬儀の際には、皆様から過分なるご厚誼を賜
りました。ありがとうございました。
　また、本日の「辰巳屋さんありがとう、さようなら夜間例
会」は親睦委員会の本年度最後の事業になります。頑張りま
すので、よろしくお願い致します。
内池 浩 会員
　辰巳屋さん、永い間ありがとう。名残惜しいです。
大沼 健次 会員
　会長、幹事ご苦労様でした。箱岩委員長、大変お世話にな
りました。
加藤 義朋 会員
　米山梅吉記念館、創立50周年記念式典に9月14日右近
八郎会長と参加して来ます。
草野 武夫 会員
　辰巳屋さん長い間ありがとうございました。浦部会長、増
子幹事いよいよ最終の例会ですね。1年間ご苦労様でした。
後藤 忠久 会員
　長年の辰巳屋さんのご配慮に感謝致します。
小林 仁一 会員
　辰巳屋さん、長い間お世話になりました。たくさんの思い
出をありがとうございます。
　また、浦部会長１年間ありがとうございます。これからも
元気にご活躍ください。

古俣 猛 会員
　浦部会長、増子幹事1年間大変お世話になりました。
　また分区行事についてはクラブの皆様、ご協力ありがとう
ございます。次年度はゆっくり活動したいと思います。
白岩 康夫 会員
　辰巳屋さん、長い間有難うございました。
箱岩 偉 会員
　1年間大変お世話になりました。辰巳屋さん長きに渡りあ
りがとうございました。
長谷部 一雄 会員
　浦部会長、増子幹事、1年間お疲れ様でした。
幡 研一 会員
　辰巳屋さん、長い間お世話になりありがとうございます。
浦部会長、増子幹事ご苦労様でした。
山口圭介 会員
　本日で退会となります。2年間と短い期間でしたが、大変
皆様にはお世話になりました。来週から東京勤務となりま
す。今後も宜しくお願いします。
渡辺 健寿 会員
　最後の辰巳屋さんの例会、感慨無量です。浦部会長さん増
子幹事さん、1年間本当にお疲れ様でした。クラブのために
ご尽力ありがとうございました。
大関 静江 事務局員
　最終例会を迎えられおめでとうございます。辰巳屋さん！
大変お世話様になりました。ありがとうございました。
　辰巳屋さんの従業員さんより長くこの建物にはお世話にな
り愛着もひとしおです。さようなら。
小澤 陽子 事務局員
　浦部会長、増子幹事、1年間大変お疲れ様でした。至らな
い点も多々ありご迷惑をおかけしました。
　次年度も全力で頑張りますのでよろしくお願い致します。
──────────────────────────
クラブ会員より　安藤健次郎／岡田新也／金子與志人／管野
裕一／熊谷 謙／五阿弥宏安／佐藤 徹／佐藤英典／佐藤 裕／
佐藤良智／菅沼 裕／鈴木勇人／勢島 昇／反後太郎／丹治正
博／中川宏生／三浦康伸／三宅 喬／八子英器／八巻恵一／
渡邊又夫

ニ コ ニ コ B O X 報 告

本日のニコニコBOX投入額　40件　¥137,000　累計¥1,859,000　　［報告］　　箱岩 偉 小委員長

後藤洋伸 会員


